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今夏，持续高温闷热天气给坚守一线岗

位的市容环卫行业员工带来严峻“烤”验，他

们的工作与生活情况牵动着上海市容环卫

行业协会领导的心。连日来，协会各专业委

奔赴相关会员单位，慰问冒暑挥汗奋战在一

线的员工。

7月 12日，上海市市容环卫行业协会

渣土委秘书长崔广明、副秘书长金辰，办公

室副主任夏振鹏，来到浦东新区建筑装修垃

圾浦东中转站，慰问奋战在一线岗位的上海

承晖实业有限公司员工，并送上防暑降温慰

问品。“你们辛苦了！”专业委和办公室领导

和一线员工亲切交谈，询问他们的工作时

长、工作环境、防暑用品配备等情况，感谢他

们的辛勤付出，并叮嘱他们在保障日常工作

开展的同时，一定要提高防暑降温意识，注

重劳逸结合。同时要求公司切实落实防暑降

温具体措施，合理调配员工作息时间，全面

做好安全生产和防暑降温工作，切实保障一

线员工的身心健康。

7 月 20 日至 31 日，协会监事长、杨浦

环境发展公司总经理王立伟，协会副秘书长

庄永祥，清洁专业委主任、黄浦城发集团副

弢总经理杨 ，原清洁专业委秘书长魏菊敏等

一行，慰问了七个区的 12家全国劳模、上海

技师工作室，黄浦江沿岸滨江班组，清运、清

道班组，以及环卫职业技能培训学校等。无

锡金沙田、嘉定启秀二家生产绿化市容轮式

作业机具的企业参与了慰问。在对环卫企业

走访慰问中，参加慰问的领导与大家交流了

环卫定额、环卫作业机械化、环卫职工工资

收入以及休息场所生活用品配置等情况。鼓

励环卫职工为上海城市建设和市容环境托

底保障作出贡献，并叮嘱一线职工在天大热

人大干的同时，注意保重身体。在对劳模、技

师工作室和黄浦江沿岸滨江班组慰问中，协

会副秘书长庄永祥赞扬环卫劳模和技师是

引导全行业积极向上的中坚骨干力量，值得

环卫全行业尊敬和学习。同时，他再三叮嘱

环卫职工一定注意保重身体，确保安全生

产。

送一份清凉，添一份关怀。协会的高温
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慰问让奋斗在一线的行业员工感受到了组

织的关怀和温暖，提高了他们在高温天的安

全工作意识，确保安全度夏。目前，高温还在

继续，市容环卫行业协会各专业委赴会员单

位慰问的脚步还在不断延伸。

渊相关专业委冤
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7月 12日，协会建构委假座广纪路 838

号 B幢 7楼大教室举办 2023年“企业风控

安全员培训”公益讲座。上海夏鼎律师事务

所高级合伙人田晓玲，国寿财产保险公司理

赔部经理于鹏，国寿上海分公司直属营业部

重客部经理高炜俊，建构委副秘书长祝明

亮、孙健出席，50余家国寿合作企业近百人

参加本次活动。

会议由国寿公司高炜俊主持。建构委副

秘书长孙健指出，针对员工在工作和非工作

中意外事故受伤、疾病、猝死，以及顾客在项

目点意外受伤等各类事故，本次活动旨在帮

助和指导企业了解规避相关风险的途径和

应对措施，切实减轻会员单位的经营压力。

之后，国寿财产保险公司理赔部经理于

鹏为大家讲解了企业用工人员工伤、非工

伤、交通事故责任判定，以及如何借助保险

索赔等；上海夏鼎律师事务所高级合伙人田

晓玲现场帮大家理清劳动关系和劳务关系

对企业员工风险赔偿的重要性。最后，国寿

上海分公司直属营业部重客部经理高炜俊

就疾病和猝死的判断、处置方式和该类风险

预防措施，企业如何应对巨额伤残金赔偿，

工标、行标鉴定如何套用为大家现身说法，

并与参会人员互动交流，答疑解难。

渊建构委冤

指导企业规避相关风险 切实减轻会员单位经营压力

建构委举办“企业风控安全减损培训”讲座

7月 20日上午，协会清洁委假上海凯

博生态农庄有限公司，举办《环卫设施场所

有害生物防制规范》团标编制专业知识讲

座，主编和参编单位编制人员出席，共 45家

企业 60人参加。上海市健康促进协会有害

生物防治职业技能培训中心专家孙红专授

课。讲座由清洁专业委魏菊敏主持。

孙红专对市容环卫行业协会率先编制

符合行业七大场所的有害生物防制规范，并

且评估标准和评分细则格式出自于国标格

式表示赞赏。

讲座中，孙红专深入浅出讲解了防制与

防治的区别，并就不同环卫设施场所各种有

害生物孳生、孕育、繁殖等带来的隐患和疾

病，传授了季节性灭杀有害生物的专业知识

及有效灭杀措施和主要途径。孙红专指出，

小环境治理就是为创造社会大环境健康、安

全、舒适添砖加瓦，希望环卫行业从绿水青

清洁委举办《环卫设施场所有害生物
防制规范》团标编制专业知识讲座
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7月 28日，协会建构委联合浩美网、艺

康、力奇等品牌在上海白金汉爵大酒店举办

2023浩美云助丨数智清洁解决方案沙龙活

动。行业协会副秘书长兼建构委秘书长庄永

祥、建构委副秘书长祝明亮、孙健出席，60

余家会员单位近百人参加活动。

活动由浩美网吴红玲主持。首先由行业

协会副秘书长兼建构委秘书长庄永祥致辞。

庄永祥从“政策聚力、行业发力、技术给力”

等方面指出，行业数字化、智能化、电动化正

向驱动力越来越大，希望大家通过本次活动

共同破解企业发展中的难点瓶颈，赋能企业

发展，助推行业进步。浩美网创始人兼 CEO

丁浩在介绍浩美网后，现场分析了物业保洁

行业所面临的痛点。浩美网联合创始人方天

佑分享了数字化、智慧化和平台化的浩美云

助数智清洁解决方案技术平台设计理念。之

后，力奇先进清洁设备（上海）有限公司中国

区市场总监马莹莹、艺康（中国）投资有限公

司产品应用专家姜伟、佛山市施达清洁设备

赋予企业标准化清洁理念、数字化解决方案
建构委举办 2023浩美云助丨数智清洁解决方案沙龙活动

山就是金山银山的理念，高度重视环卫各类

场所有害生物的治理，要人人动手，行业行

动，在团标的引领下，进一点推进环卫行业

有害生物防治及治理，确保场所的健康安

全，少隐患，无隐患。

渊清洁委冤
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7月 14日下午，协会副秘书长方一携

设备委秘书长严光亮、渣土委副秘书长金

辰、清洁委魏菊敏、设备委张寅等一行，前往

上海品豆城服智能科技责任有限公司调研。

上海品豆城服智能科技责任有限公司总经

理曹利强、销售总监刘威和林云鹏参加调

研。调研以沙龙形式进行。

会议由协会副秘书长方一主持，调研主

题是环卫行业车载称重系统技术类型的分

析。品豆公司总经理曹利强以 PPT形式展

示了现有市场单桶局部称重和整车称重各

自主要技术类型和优势，详细介绍了品豆公

司称重系统技术类型、占有份额及优势；目

前公司开发的数字城服全业务解决方案产

品的城服云、环服通、配套六大智能系统等。

参与调研的协会各专业委对单桶和整

车的称重系统原理结构作了市场需求的分

析，对品豆悬挂测距式设备及其具有租赁形

式给予好评。

协会副秘书长方一肯定了品豆公司重

视本次调研活动，精细组织，精细总结。希望

公司在软件开发中多接触环卫行业，多深入

一线调研，使赋能服务功能更具有强大生命

力。

渊清洁委冤

协会领导带队赴会员企业调研
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有限公司产品经理周建国，分别以《如何在

中大型物业竞争中打造领先的方案—可视

化卫生清洁管理方案》、《物业楼宇绿色清洁

和卫生间异味控制解决方案》和《绿色高效，

智慧清洁，用清洁助力物业管理高质量发

展》为题逐一演讲。最后，浩美网创始人兼

CEO丁浩希望通过本次活动赋予企业标准

化清洁理念、数字化解决方案，致力于“让环

境更美”，并不断优化清洁流程，重新定义世

界之清洁标准，全新启航，未来可期。

渊建构委冤
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根据市建设交通工作党委主题教育工

作安排及近期工作提示，7月 19日，上海市

市容环境卫生行业协会党支部组织党员集

中学习贯彻习近平总书记重要讲话精神。

会议由组织委员姚来弟主持。首先，大

家观看了由新华社推出的系列微视频《足

迹》———一路走来的习近平。1969年，15岁

的习近平下乡来到梁家河成为一名知青。十

五六岁的年纪，从大城市来到穷乡僻壤，习

近平在这片黄土地上，经历艰难生活的磨

炼，度过了 7年青春岁月，一路走来，方向从

未改变，追寻足迹，坚守初心。

随后，大家学习了习近平总书记在内蒙

古考察时的讲话精神。总书记强调，要牢牢

把握党中央对内蒙古的战略定位，完整、准

确、全面贯彻新发展理念，紧紧围绕推进高

质量发展这个首要任务，以铸牢中华民族共

同体意识为主线，坚持发展和安全并重，坚

持以生态优先、绿色发展为导向，积极融入

和服务构建新发展格局，在建设“两个屏

障”、“两个基地”、“一个桥头堡”上展现新作

为，奋力书写中国式现代化内蒙古新篇章。

会上，党员们还围绕坚定文化自信、建

设文化强国的要求，学习习近平总书记在文

化传承发展座谈会上的重要讲话精神。围绕

总书记的要坚定文化自信、担当使命、奋发

有为，共同努力创造属于我们这个时代的新

文化，建设中华民族现代文明的讲话精神进

行了热烈的讨论。

渊党支部冤

协会党支部深入学习贯彻
习近平总书记重要讲话精神

为进一步探索研究餐厨废弃油脂收运

车辆标准化，提升行业形象，加强运营管理，

打造数字化、信息化城市品牌，日前，协会资

源委假上海城投环境徐浦基地，召开《上海

市餐厨废弃油脂收运车辆标准化分析项目》

启动会。上海市资源利用和垃圾分类管理事

务中心管理人员，上海市市容环境卫生行业

协会资源委秘书长吕财玉，本市 18家餐厨

《上海市餐厨废弃油脂收运车辆
标准化分析项目》启动会召开
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废弃油脂收运代表出席会议。

标准化是国民经济和社会发展的重要

技术基础，本市现有餐厨废弃油脂收运车辆

320余辆，车辆类型不尽相同，随着餐厨废

弃油脂行业管理日趋规范，收运车辆的标准

化工作推进刻不容缓。会上，资源委宋晨逾

就《上海市餐厨废弃油脂处理管理办法》（沪

府令 97号）相关内容进行了再宣传，同时通

报了《上海市餐厨废弃油脂收运车辆标准化

分析项目》计划任务书。该项目年底完成。会

议进行了座谈讨论，与会者踊跃发言，提出

了许多好的建议和意见。 渊资源委冤
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